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鶴久　個別学習塾を運営している奥薗塾

長。この業界で働いて長いんですか？

奥薗　そうですね。大学卒業後、さまざ

まな仕事を経験してからこの業界に入り

ました。勤めていた学習塾は売り上げを

重視するようなスタイルだったんです

よ。私はそこに疑問を感じていて、5年

くらい勤めた頃からもっと生徒たちに寄

り添った学習塾をつくりたいと考えるよ

うになりまして。独立を決めたんです。

鶴久　確かに学習塾の中には、入塾料や

夏期講習料などを別途徴収するようなと

ころもありますよね。

奥薗　そうなんです。でも私が一番大事

にしたいのは、生徒たちが「行きたい学

校に行けるように応援する」ことで、と

にかく生徒たちの役に立ちたいんです。

勉強が苦手な子に対しても、ある程度勉

強ができる子に対しても、平等に何とか

してあげたいと思っています。

鶴久　子どもたちは一人ひとり好奇心を

持っていますから、それをうまく引き出

してあげられるような指導が大切ですよ

ね。親が「勉強しなさい」と強制しても

ダメだと思いますし。

奥薗　まさに鶴久さんの言う通りで、本

来、勉強は子どもたちのためにあるもの。

大人が無理強いすることで、子どもたち

の知的好奇心や、将来の可能性を潰して

しまっているのかもしれないんです。で

すから、自ら進んで勉強して成果を上げ、

自信をつけられるようになるために、応

援するのが私の役割です。そのために、

ときには授業とは関係ない話もします。

鶴久　成績アップも大事だけど、知的好

奇心を満たすことが広い意味での学力

アップになりますよね。自分の可能性を

引き出してもらえると、次第に塾が居心

地の良い空間になっていくと思います。

奥薗　私が理想としているのは、「楽し

い塾」ですね。それが形になっているの

か、嬉しいことに遊びに来てくれる卒業

生もいますよ。

鶴久　それは講師冥利に尽きますね。と

ころで塾名の「WiZest」には、どういっ

た意味が込められているんですか？

奥薗　「wise（賢い）」と、「zest（熱意）」

を組み合わせた造語です。現代社会で

しっかりと生きていける賢さを子どもた

ちにも持ってもらいたい、そして私とし

ても熱意を持って子どもたちに接してい

きたいという想いから名づけました。

鶴久　なるほど。今日お話を伺って、た

だ学力の高い学校への合格を目指すだけ

ではなく、生徒一人ひとりとしっかりと

向き合った指導をされている様子が伝

わってきました。今後の展開については

いかがですか？

奥薗　家でも学校でもなく、学習塾とい

う、子どもたちにとって第 3の場所とな

れたらと思っているんです。当塾には、

小学校低学年から高校生まで、幅広い年

齢層の生徒たちがいます。年齢・学校関

係なく、みんなが仲良くなれるような場

所を提供できたら嬉しいですね。

子どもたちの将来の可能性を広げる
生徒一人ひとりに寄り添った学習塾

単に偏差値アップを追い求める学習塾ではな
く、本当に生徒一人ひとりのことを考えた学
習塾だと感じました。しっかりと勉強をする
ことが、将来の可能性を広げることにもなる
はずです。1 人でも多くの子どもたちが明る
い未来を過ごせるよう、今後も寄り添った指
導を続けていってくださいね。

鶴久 政治（ミュージシャン）
Guest Comment

個別指導塾 WiZest
〒 813-0011

福岡県福岡市東区香椎駅前 2-9-28 
ニシコービル 2F

URL https://www.wizest.jp/
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奥薗 洋平
福岡県出身。学業修了後は、さまざまな業界を経て学習
塾へ。「生徒のために」という仕事に魅力を感じ、15 年
ほど勤める。経験を積んだ後、自身の指導法を貫くべく
独立。個別指導塾「WiZest」を立ち上げた。子どもたち
の将来の可能性を広げる指導を続けている。
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